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ELEIÇÕES 2012

Base do PSDB 
tem 70 candidatos 
a vereador

Conforme os próprios candida
tos haviam antecipado, a convenção 
municipal do PSDB, na noite de 
sexta-feira 29, na diretoria de Edu
cação, confirmou a candidatura da 
prefeita Bel Lorenzetti à reeleição e 
do ex-prefeito José Antonio Marise 
para vice-prefeito. Com nove parti
dos aliados, o grupo terá 70 candi
datos a vereador que vão disputar 
12 cadeiras na Câmara. C4I

reiópolis 
LençóisPaulista

BARRA BONITA

C a p i t a n i a  a b r e  c u r s o  
d e  m a r i n h e i r o  C[>

AGUDOS

C P F L  m o s t r a  c o m o  
r a c i o n a l i z a r  e n e r g i a  C[>

MACATUBA

C o o l i d g e  a s s i n a  
d o i s  c o n v ê n i o s

Rachada, oposição lança 
três contra Bel e Marise
Cleuza Spirandelli, do P T B , Edson Fernandes, do PSol, e Marcão Piauí, do PC do B , são candidatos ao Executivo

Rotaperigosa
Os motoristas que trafegam pela rodovia Osny Matheus devem 
redobrar a atenção. As obras de reforma da estrada já começaram e 
devem trazer alguns transtornos nos próximos meses. Ontem a pista 
ficou interditada no sentido Macatuba -  Lençóis Paulista no trecho que 
dá acesso à região da Fazenda Rocinha. A previsão é que a pista ainda 
fique interditada alternadamente por vários dias. A noite é preciso 
cautela redobrada, já que a sinalização é ruim, com pouca iluminação.

POLÍCIA

Lençóis registra 
dois assaltos a 
mão armada

Dois roubos a mão armada foram 
registrados no fim de semana em Len
çóis Paulista. O primeiro deles acon
teceu no sexta-feira 29, às 21h. Dois 
ladrões de baixa estatura e magros in
vadiram um estabelecimento no bair
ro Itapuã e anunciaram o assalto. Um 
deles estava armado com um punhal, 
outro segurava um pequeno revólver. 
Eles levaram fugiram a pé pelo Jardim 
João Paccola levando R$ 200. O outro 
crime aconteceu por volta da meia 
noite do sábado 30. Três homens ar
mados roubaram um trailer na Vila 
Virgílio Capoani e levaram cerca de 
R$ 300 em dinheiro do comerciante 
e de um cliente. O capitão da PM, 
Elvis Alessandro Fernandes Botega, 
informou que existem poucas suspei
tas dos dois roubos. "Temos apenas 
as descrições feitas pelas vítimas. Se 
alguém tiver alguma suspeita, faça 
uma denúncia anônima", lembra. Até 
o fechamento desta edição ninguém 
havia sido preso.

JUSTIÇA

Inaugurado centro 
para resolver 
pequenos conflitos

Na manhã de ontem, a Prefei
tura de Lençóis Paulista e o Poder 
Judiciário inauguraram o Cejusc 
(Centro Judiciário de Solução de 
Conflitos). O órgão trabalha na so
lução de pequenos processos de 
forma amigável e tem como objeti
vo o restabelecimento do diálogo e 
a solução de conflitos por meio de 
acordo entre as partes. Não é preci
so constituir advogado.

MARIMBONDO

Festa Junina leva 
mais de 1,8 mil 
pessoas ao clube

Mais de 1,8 mil pessoas participa
ram da Festa Junina organizada pelo 
CEM (Clube Esportivo Maribondo), 
no sábado 30. O evento é um dos 
mais tradicionais do calendário do 
clube e faz muito sucesso entre os 
associados, principalmente as crian
ças. A festa teve a participação dos 
alunos da academia de dança, as 
bandas Montana e Explosão do Forró 
-  com direito a quadrilha.
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Sol com algumas 
l l p p  nuvens. Não chove.

f29°^ no9%
♦16°C ^̂ ^ 89%

Q U A R T A -F E IR A , 04/07
Sol com algumas 
nuvens. Não chove.
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F R E S H E ^ A
Bolsa Família chega 
aos brasileiros que 
mais precisam, diz 
presidenta Dilma

AMADOR

Expressinho 
vence Maringá 
na estreia

Dezoito gols em quatro jogos 
marcaram a rodada do final de se
mana da Copa O ECO de Futebol 
Amador. Pelo grupo C, o Expressi- 
nho estreou na competição e con
firmou o favoritismo ao vencer a 
equipe do Maringá de São Manuel 
por 4 a 2. O Ajax/MAC de Macatu- 
ba perdeu para Borebi pelo placar 
de 2 a 1. Pelo grupo D, o Grêmio 
Cecap perdeu para a Duratex. 0 )

C&T
Apple paga US$ 
60 milhões para 
usar o nome 
iPad na China

Fechamento 
desta edição: C )I9h38
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7— Opinião CFRASE
• "Para mim é uma enorme satisfação ver 
essa dupla junta, unida para trabalhar por

PARA PENSAR
• "Há duas coisas que não se 
perdoam entre os partidos políticos:

Lençóis" a neutralidade e a apostasia."
Luiz Carlos Trecenti, vice-prefeito de Lençóis Marquês de Maricá

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

As cartas 
estão na mesa
Agora sim. Encerrado o prazo de con

venções eleitorais, a comunidade 
nas cidades do raio de circulação do 

jornal O ECO já sabem quais opções terão 
para a escolha que vão fazer nas ur

nas, na primeira semana de outubro. 
Nas próximas semanas os partidos 

devem fazer seus registros de can
didatura, que é o ato pelo qual eles 
confirmam o que foi ratificado em 
convenção.

Depois disso é campanha, é blo
co nas ruas. E essa é, justamente, a 

época em que candidatos e eleitores 
estão mais próximos. E não impor
ta em quem vai votar, o eleitor tem 

obrigação de cobrar dos candidatos 
(de todos eles) que façam uma campanha 
limpa, baseada em propostas de gestão 
para a máquina pública e em projetos 
para o Legislativo.

Ataques pessoais, intimidação de sim
patizantes de frentes partidárias contrá
rias e discursos populistas são mais do 
que dispensáveis. Em tempos de progres
so -  inclusive social e ideológico -  tais ati
tudes não cabem mais no contexto elei
toral dessas cidades. E mais, devem ser 
banidas para sempre do cenário eleitoral 
da região.

E quem tem este dever, este poder, 
esta responsabilidade, é o eleitor. A ob
servação atenta de cada candidato, a in
teração com eles sobre planos de gover
nos e propostas de melhorias, é papel do 
eleitor. O voto é a ferramenta utilizada 
para decidir os próximos quatro anos de 
uma cidade, mas também é o termômetro 
para os candidatos de eleições futuras. Ao 
premiar as campanhas bem feitas, o elei
tor determina em qual tom serão feitas as 
campanhas dos próximos anos.a

//////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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Adote um vereador
Crlstlano Guirado
é jornalista
guirado@ jornaloeco.com .br

O que eu ouço de gente reclamar de 
vereador não está no gibi. É verda
de que a atual composição do Legis

lativo não vai entrar para a história como 
a mais bem quista de todos os tempos. 
Mas quem fez essa composição? O povo. 
O eleitor. O mesmo que reclama.

Quantas pessoas podem dizer que co
nhecem o trabalho de um vereador? Além 
dos próprios vereadores e as pessoas di
retamente afetadas pelo trabalho deles - 
secretários da Câmara e funcionários da 
prefeitura que tem a rotina alterada por 
um ou outro projeto -  só sabe o que está 
acontecendo com o vereador aquele que 
acompanha as notícias da política pela 
imprensa. As sessões do Legislativo nun
ca tiveram tão pouco público.

O parlamentar é fundamental para o bom 
andamento administrativo e crescimento da 
estrutura de uma cidade. E ao votar o eleitor 
dá ao candidato escolhido -  seja vereador, 
prefeito, deputado... -  um cheque em branco 
para que faça o que quiser na vida pública, 
com o endosso de quem o escolheu.

Votar certo é como adotar um vereador, 
só que por um prazo de quatro anos. Tem 
que cuidar do cara, ficar falando na orelha 
dele, incentivando, cobrando... do contrário, 
ele fica à vontade para fazer o que quiser. 
E nem sempre a vontade dele é o melhor 
para alguém que não seja ele mesmo.

E não pode sentir medo ou vergonha 
de votar em alguém que talvez não seja 
eleito. Ganhar ou perder são verbos que 
não se aplicam na hora de escolher um 
candidato a vereador, pela única e exclu
siva razão de que nesse "jogo", não tem 
o outro lado. É sempre o povo que ganha, 
ou que perde. E pela minha experiência 
com câmaras, o povo está só perdendo. 
E faz tempo.

Para quem não tem capacidade de 
acompanhar o trabalho do vereador que 
escolheu, reitero o pedido que fiz no meu 
último artigo: não vá votar, fique em casa. 
É o mesmo que adotar um animal. Não 
tem espaço para um elefante em casa? 
Não o adote. Não tem uma ilha particular? 
Não adote uma baleia.

Resumo da ópera, não tem tempo ou 
vontade de acompanhar a vida pública? 
Não vote. Não atrapalhe aqueles que fa
zem tudo como manda o figurino.

y f m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m y
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Futebol que desanima
Angelo Neto
é jornalista

S empre fui apaixonado por futebol. 
Dificilmente perdia uma transmissão 
sequer, principalmente dos times do 

eixo Rio-São Paulo. Maior que meu amor 
por futebol, sempre fui apaixonado pelo 
Palmeiras. E como todo apaixonado pelo 
Palmeiras, sempre odiei o Corinthians. Po
rém, acima disso, sempre esteve a minha 
admiração pelo bom futebol.

Palestra Itália, Parque Antártica, como 
queiram chamar. O antigo estádio do Pal
meiras era algo que me fascinava e que 
um dia tive o privilégio de conhecer. Casa 
lotada, semifinal do Campeonato Paulista 
contra o Paulista de Jundiaí. Antes disso, 
uma visita ao famoso Shopping West Pla- 
za com os amigos e em seguida um almo
ço no bar alviverde. Um garoto de 14 anos, 
como eu, no meio de uma torcida como a 
do Palmeiras. Nunca imaginei que pode- 
ria cantar e pular da mesma maneira que 
sempre vi pela TV. Empate por i a i e nada 
definido, mas aquilo pouco me importou. 

Foi a primeira vez de muitas outras que

estavam por vir, porém ainda melhores. O 
então dirigente Luis Gonzaga Beluzzo, que 
se tornou um dia presidente da equipe, 
nascera em Bariri e tem muitos parentes 
por lá. Assim, com a sua ajuda, pudemos 
conhecer o clube Palestra Itália. Passamos 
o dia todo perambulado pelo clube, almo
çamos no restaurante, conversamos com 
ídolos como Cézar Maluco e Leivinha. Ti
vemos também o desprivilegio de conhe
cer Mustafá Contursi, ex-presidente do 
Palmeiras. Ao entrarmos no estádio, não 
precisamos pegar fila alguma. Entrada VIP.

Tudo isso me fez amar mais ainda esse 
clube chamado Palmeiras. Aguardo an
sioso pela construção da nova Arena Pa
lestra Itália, mas durante esse período, o 
pouco futebol de ultimamente me desani
mou. Talvez não seja pior do que a equipe 
que caiu para a segunda divisão em 2003, 
mas o futebol me desanimou mais. Todo 
jogo coloco a culpa em um jogador, mas 
uma coisa ninguém tira da minha cabeça: 
o culpado é o técnico que ama o futebol 
feio. Por incrível que pareça, o Palmeiras 
me fez desanimar do futebol como um 
todo. Talvez isso até faça bem para mim.

Convenção tucana tem música 
e discursos inflamados

A convenção do PSDB, realizada na sexta-feira 29, levou para a diretoria de 
Educação o clima dos anos 30 e 40. Uma banda musical animou candidatos e mo
tivou discursos inflamados -  e emocionados -  da prefeita Bel Lorenzetti, do vice- 
-prefeito Luiz Carlos Trecenti e do ex-prefeito José Antonio Marise. Trecenti falou 
sobre a importância da união de Bel e Marise numa eleição municipal e destacou 
a história de cada um. Marise seguia a linha de um discurso mais ufanista, desta
cando a importância de se colocar à disposição da política. Já Bel Lorenzetti fez um 
discurso mais emotivo, destacando o papel da mulher nas eleições municipais.

Música
Uma banda trouxe o clima dos 

anos 30 e 40 à convenção muni
cipal do PSDB, que confirmou os 
nomes da prefeita Bel Lorenzetti 
e José Antonio Marise.

anos de mandato se coloca novamente 
à serviço da cidade nesta função.

Briga
Ainda falando em convenção, a 

mais tumultuada de todas, sem dúvi
da, foi a do PTB. Depois de um adia
mento, a reunião aconteceu no Centro 
de Formação Municipal. A insistência 
de Cleuza Spirandelli para ser candi
data a prefeita irritou diversos inte
grantes do partido.

Fora?
Com isso, devem ficar de fora des

tas eleições municipais diversos candi
datos de peso, novos nomes e também 
figuras tarimbadas da política local. 
Dentre eles estão o radialista João Mi
guel Diegoli, que nas últimas eleições 
teve mais de 600 votos, o presidente 
da Acilpa, José Antonio Silva e o ex
-prefeito, Ézio Paccola. Mesmo com 
candidato majoritário o PTB pode não 
ter candidatos para pedir votos.

Desastrado
Se a ação foi uma intervenção do 

deputado estadual Campos Machado, 
ela pode ter sido equivocada. O PTB 
pode sair destas eleições menor do 
entrou. Nas eleições passadas o PTB 
fez um vereador -  o Ailton Rodrigues 
de Oliveira, o Juruna -  mas desta vez 
pode não ter nenhum representante 
nem no Legislativo.

Força feminina
A prefeita Bel pediu licença aos ho

mens candidatos para frisar que eles 
só estavam nesta condição graças as 
mulheres que, prontamente, se colo
caram à disposição das legendas para 
serem candidatas a vereadora. Uma 
das candidatas presentes na conven
ção chegou a se emocionar com a fala 
da prefeita e candidata a reeleição.

Reserva
Uma mudança do Tribunal Superior 

Eleitoral determinou que 30% das vagas 
registradas pelos partidos devem ser 
ocupadas por mulheres. Se a cota não 
for alcançadas os partidos ficam impedi
dos de lançar candidatos homens.

Vices
A prefeita Bel também destacou a 

importância dos vices-prefeitos fortes 
das últimas eleições municipais. Ela 
lembrou de Norberto Pompermayer, 
vice durante os oito anos do governo 
de José Antonio Marise. "Um vice tra
balhador e determinado e que briga
va pela cidade", declarou.

Vices 2
Depois a prefeita citou o atual vice- 

-prefeito, Luiz Carlos Trecenti, como um 
exemplo. "Com toda sua experiência 
ele se colocou à serviço e sempre foi 
discreto na sua atuação", disse. Por fim, 
Bel falou sobre Marise que após oito

Ponte
Neste final d^sem a n aaprefeitaBelLorenzetti inaugurou a ponte que 

liga a Vila Repke e a Mamedina. Além de sua importância para o trânsito, 
a obra tem uma função -  aparentemente até mais relevante -  que é evitar 
enchentes na Vila Contente.
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Cidades JOGOS REGIONAIS
A partir desta quinta-feira 5, o Jornal O ECO estará na cidade de 
Lins para cobrir os 56° Jogos Regionais do Interior 2012. Lençóis 
Paulista, Agudos, Borebi e Macatuba disputam a competição 
em busca de medalhas nas diversas modalidades esportivas. O 
ECO e o ECO 90,1 Notícias vão trazer a notícia em primeira mão.

FERNANDA BENEDETTI

Barra Bonita
A Capitania Fluvial do Tietê- 

-Paraná abriu inscrições até 20 de 
julho para o curso de Formação de 
Aquaviários destinado ao ingresso 
na Marinha Mercante nas catego
rias de Marinheiro Fluvial de Con
vés (MFC) ou Marinheiro Fluvial de 
Máquinas (MFM) do grupo fluviá- 
rios para atuarem no nível de equi
valência 3. As inscrições podem ser 
feitas na Capitania Fluvial do Tietê- 
-Paraná, situada na Avenida Pedro 
Ometto, 804, Barra Bonita. Pode
rão candidatar-se brasileiros natos 
ou naturalizados com mais de 18 
anos de idade que concluíram o 9° 
ano de Ensino Fundamental (anti
ga 8® série). O curso será realizado 
na Fatec (Faculdade de Tecnologia) 
de Jaú. Mais informações pelo fone 
(14) 3604-1000 (ramal 110).

Lençóis Paulista
No domingo, às 8h30, em pa- 

trulhamento pela Avenida Ubira- 
ma, policiais militares se depara
ram com uma moto conduzida por 
E.M.F, 23 anos, que estava sem 
capacete. Ao avistar a viatura, o 
jovem tentou fugir, mas acabou 
batendo em um carro, causando 
pequenos danos. O condutor não 
possuía habilitação e nem portava 
o documento da moto. Foi elabora
do boletim de ocorrência por dire
ção perigosa e a moto recolhida ao 
pátio da delegacia.

Agudos
A CPFL (Companhia Paulista de 

Força e Luz) realizará em Agudos 
um programa educacional para 
racionalização do consumo de 
energia elétrica. A princípio, a em
presa irá capacitar educadores de 
escolas públicas municipais para 
disseminar conceitos básicos de 
uso eficiente e seguro da energia. 
O projeto denominado "CPFL nas 
Escolas" tem duração prevista de 
seis meses e adota a metodologia 
"A natureza da paisagem: Energia 
Recurso da Vida". Na etapa final, 
alunos, professores e a comuni
dade poderão visitar uma unidade 
móvel de ensino multifuncional da 
CPFL, onde um caminhão de forma 
prática passará orientações sobre 
os conceitos de energia elétrica e 
utilização racional dos recursos. O 
início do programa está previsto 
para julho.

Macatuba
O prefeito de Macatuba, Coolid- 

ge Hercos Junior, esteve na semana 
passada no Palácio dos Bandeiran
tes em São Paulo para assinatura 
de dois convênios. Um deles, no 
valor de R$ 250 mil é para constru
ção de uma Casa Abrigo. O outro, 
no valor de R$ 400 mil é para pa
vimentação do Distrito Industrial. 
Segundo o chefe de gabinete da 
prefeitura, José Aurélio Paschoal, 
as obras já estão autorizadas para 
serem licitadas e a previsão é que 
iniciem em 60 dias.

FRASE
"Nossa principal novidade é o voleibol 
masculino e feminino" Adriano 
Queiroz, secretário de Esportes de 
Macatuba, sobre participação de 80 
atletas nos Jogos Regionais de Lins

É FOGO - Ontem a tarde, uma fumaça chamou atenção de todos que olhavam para 
o céu. Na rua Ernesta Paccola, no Santa Teresinha, alguém colocou fogo no mato 
de terrenos e a chama se espalhou e a fumaça foi vista do centro da cidade. Até o 
Corpo de Bombeiros foi acionado para conter as chamas.

, s i r /

INTERDITADO - O cruzamento da rua Pará com a rua Amazonas, na Vila Cruzeiro, 
está interditado por causa de um problema na rede de esgoto. O trânsito deverá ser 
liberado nos próximos dias. Enquanto isso, é preciso buscar alternativas.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. i

@)|

De cada quatro 
brasileiros, pelo menos 
um afirma ter algum 
tipo de deficiência

A informação consta nos resultados do Censo 2010, di
vulgado pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística, 
o IBGE. A maior parte dessas pessoas, cerca de 35 milhões 
de brasileiros, tem problemas para enxergar. Mesmo usan
do óculos ou até lentes de contato. Outros tipos de defici
ência levados em conta são a motora, a auditiva, a mental 
e a intelectual. Esses problemas, aliás, podem influenciar 
uma série de outros indicadores. De cada 10 brasileiros com 
idade acima de 15 anos, por exemplo, nove estão alfabe
tizados. Mas, entre os portadores de deficiência, apenas 
oito sabem ler e escrever. Enquanto 
metade dessa população está de
socupada ou fora do mercado de 
trabalho. Sem falar que 61% dos 
portadores de deficiência com 
mais de 15 anos não concluíram 
nem 0 ensino fundamental. Nú
mero que cai quase que pela me
tade, entre os demais brasileiros.
A região Nordeste responde 
pelo maior índice de porta
dores de deficiência.

Pesquisa Ibope encomendada pela Confede
ração Nacional da Indústria mostra que apro
vação do governo passou de 56% para 59%. 
Para esses entrevistados a melhora está ligada 
à economia. As três áreas melhor avaliadas na 
comparação com março foram: taxa de juros, 
combate à inflação e impostos.

Já 18% dos entrevistados consideram o go
verno ruim ou péssimo. Outros 5% não sou
beram responder. O levantamento revela 
ainda que a aprovação pessoal da presidente 
se manteve estável, em 77%. O Ibope ouviu 
dois 2 mil eleitores com 16 anos ou mais em 
141 municípios.

Quase 6 milhões de estudantes vão participar 
do Enem deste ano. Balanço do Ministério da 
Educação mostra que cinco milhões e 700 mil 
inscrições foram confirmadas, um número re
corde. As provas vão ser realizadas nos dias 3 
e 4 de novembro e os inscritos receberão pelo 
Correios o cartão de confirmação.

Rápidas
Lençóis Paulista foi convidada para sediar em 2013 a Olim
píada Estudantil. O evento reúne cerca de 3 mil estudantes 
de todo o Estado.
O convite ocorreu depois do sucesso da recepção aos atle
tas do Jori (Jogos Regionais do Idoso) realizado em abril 
deste ano na cidade.
Nomes importantes do cenário político desistiram de dispu
tar as eleições de 7 de outubro.
O ex-prefeito Ezio Paccola, João Miguel e Tatá não concorda
ram com a oposição proposta por Cleuza Spirandelli.
O empresário José Antonio Silva, Neno, também abandonou 
a convenção do PTB, contrário à candidatura de Spirandelli 
a eleição majoritária.
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Nome:
Cidade:

RG:
Fone:

Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos Empregos
• Imóveis • Serviços

^  • Novos/Usados • Diversos
Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

mailto:oeco@jomaloeco.com.br
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Tapetão A Apple conseguiu uma 
liminar que proíbe a venda 
do Galaxy Tab io.i nos 
Estados Unidos. A Samsung 
já entrou com um recurso 
para reverter decisão.

Apple paga US$ 60 
milhões para usar o 
nome iPad na China

S |

A Apple aceitou pagar US$ 6o milhões para 
acabar com uma disputa e ter o direito de usar 
o nome iPad na China, anunciou um tribunal 
chinês, o que encerra um conflito jurídico de 
vários anos da empresa americana em um de 
seus principais mercados.

A empresa Proview Technology, que até 
2009 havia comercializado um computador 
com o nome "IPAD", denunciou a Apple em vá
rios tribunais chineses com a alegação de que 
tinha os direitos para usar a marca na China. O 
processo prejudicou as vendas e retardou 0 lan

çamento do novo iPad no país asiático. Antes 
da chegada do aparelho, a Proview solici

tou às autoridades chinesas em diversas 
cidades a proibição da comercialização 

do iPad por revendedores.

Rápidas
- MERCADO - Lançado na última quarta-feira 
(27), 0 primeiro tablet do Google, Nexus 7, 
chegará ao mercado com um preço bem aces
sível ao público, por cerca de US$ 199. Mas ao 
contrário de seus equivalentes, as especifica
ções técnicas do tablet fazem com que ele se 
enquadre na categoria dos aparelhos top de 
linha. Nas prateleiras, o Nexus briga com Kind- 
le Fire em preço, mas em qualidade consegue 
superar o Samsung Galaxy Tab 7.7 e o Asus 
Pad Transformer, segundo especialistas.

SOLUÇOES EFICAZES PARA 
ACELERAR O  CRESCIMENTO 
D A  SUA EMPRESA
“ SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA"
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T E R Ç A - F E IR A , 03/07

m anhã tard e noite

Sol com algumas nuvens. Não chove.

m anhã tard e noite

Sol com algumas nuvens. Não chove.

FASES DA LUA
JULHO

Fase Dia
Lua Cheia 3
Quarto Minguante 10 
Lua Nova 19
Quarto Crescente 26

N A S C E R  E  P Ô R -D O -S O L : | f 6 h 5 5  | | l 7 h 4 4

t 2 9 ° ^  0mm ( U R 8 9 %  
♦  'U R 4 5 %

Q U A R T A -F E IR A , 04/07 N A S C E R  E  P Ô R -D O -S O L : | f 6h55 ^ 17h44

^  ^  t 2 9 “ ^ 0mm . u r 86%
^  1 5 0 ^  ^  ^  0̂^̂  4 9 %

Hora
15:52 
22:48 
1:24 
5:56

No horário de 
verão, somar uma 

hora às fases da lua.

PLACAS DO PLACAS DE 
DIA EM SP AMANHÃ5 6

TELEFONES UTEIS - CODIGO 014
Polícia Corpo de SAMU
Militar Bombeiros190 193 192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar..... .3264-8005 Conselho Tutelar.... ...9735-0602
Hosp N S da Piedade. . 3269-1033 Emerg Ambulância ....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi ....... ...3267-8900

Agudos Macatuba
Conselho Tutelar..... .. 3262-1162 Conselho Tutelar.... ...3298-3036
Hospital de Agudos.. . 3262-1444 Santa Casa............. .. 3298-9200
Pref de Agudos....... .3262-8500 Ambulância..........0800-7701192

Pref de Macatuba... .. 3298-9800
Areiópolis
Conselho Tutelar...... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Pederneiras
Conselho Tutelar...... 3284-6426
Santa Casa............... 3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política
YTctÊiíü

TUCANOS
A convenção do PSDB na noite da última sexta-feira reuniu 
militantes de nove partidos da base aliada de Bel e Marise e 
candidatos a vereador de Lençóis e região. Na foto, os tucanos 
Manezinho que busca se reeleger vereador em Lençóis e Zezé 
Pegattin que disputa uma cadeira no Legislativo de Pederneiras.

ELEIÇÕES 2012

Convenção do PSDB 
confirma chapa de Bel e Marise
Base com nove partidos dará sustentação para tentar manter hegemonia tucana por mais 4 anos

Vitor Godinho

Com direito a banda e mú
sica, a convenção muni
cipal do PSDB, realizada 
na noite de sexta-feira, na dire
toria de Educação, confirmou 

a candidatura da prefeita Bel 
Lorenzetti à reeleição e do ex
-prefeito José Antonio Marise 
para vice-prefeito. Com nove 
partidos aliados, o grupo terá 
70 candidatos a vereador que 
vão disputar 12 cadeiras da pró
xima legislatura. A campanha 
vai tentar manter a hegemonia 
tucana por mais quatro anos, 
totalizando 16 anos no poder 
em Lençóis Paulista.

A convenção começou às 
19h e contou com a participa
ção dos presidentes e alguns 
candidatos a vereador dos par
tidos PSDB, PRB, DEM, PPS, 
PRP, PR, PMDB, PSD e PRP 
que formam a coligação "Len
çóis levada a sério".

A série de discursos foi 
aberta pelo atual vice-prefeito, 
Luiz Carlos Trecenti (DEM). 
Ele destacou a força de uma 
chapa formada pela atual pre
feita e pelo ex-diretor do Saae 
e prefeito por oito anos, Marise.

"Para mim é uma enorme 
satisfação ver essa dupla junta, 
unida para trabalhar por Len
çóis. É uma dupla que realmen
te carrega muita história. Foram 
oito anos do Marise, um manda
to que mudou história de nossa 
cidade e mais quatro anos dessa 
mulher sensacional que é a Bel 
Lorenzetti", declarou Trecenti.

Marise destacou que a po
pulação de Lençóis Paulista nos

VICE FORTE - Tanto a 
prefeita Bel Lorenzetti como 

o ex-prefeito José Antonio 
Marise fizeram questão de 

enaltecer a participação 
do ex-vice-prefeito e 
ex-diretor de Saúde 

Norberto Pompermayer. 
Bel citou Norberto como 

um grande exemplo de 
vice que trabalhou muito 

pela cidade. Marise frisou 
que Norberto sempre 

brigou pelo bem de Lençóis 
Paulista. O médico chegou 

a ser chamado para subir 
ao palco por Marise, mas 

devido a compromissos 
profissionais ele já tinha se 

ausentado da convenção.

TUCANOS- Convenção do PSDB lança candidatura de Bel e Marise; chapa a terá 70 candidatos ao Legislativo

últimos anos fez com o PSDB e 
os partidos da base aliada um 
pacto de seriedade com a coisa 
pública. Ele afirmou que embo
ra possa se fazer muitas críticas 
a política de uma forma geral, 
o destino do Município, do Es
tado e da Nação são determina
dos pelo voto popular.

O ex-prefeito frisou ainda 
que o Brasil é um país riquís
simo, mas que ainda tem uma 
dívida social muito grande. 
"Essa dívida se paga também 
com nossa participação cívica 
na política. A qualidade de vida 
de nossa população está direta
mente relacionada a qualidade 
de nossos políticos", discursou 
Marise dizendo que se coloca 
mais uma vez à disposição para 
tentar fazer de Lençóis Paulista

FRASE

i
"Tenho plena 
convicção de que 
esta dupla formada 
pela Bel e pelo 
Marise poderá fazer 
muito por Lençóis 
Paulista, ainda mais 
do que já foi feito 
antes."
Luiz Carlos Trecenti, 
vice-prefeito de 
Lençóis Paulista e 
grande articular de 
chapatucana

a melhor cidade do Brasil.
A prefeita Bel Lorenzetti 

disse que sempre trabalhou 
por Lençóis de diversas manei-

ras: primeiro como professora, 
depois como diretora de Cul
tura e Educação e atualmente 
como prefeita.

"Mas foi nesta função que 
estou agora que percebi a 
enorme gama de possibilida
des de coisas que podemos 
fazer pela cidade. Por isso, 
me coloco novamente à dis
posição, como falou o Marise 
nesse rol de pessoas que aban
donam a comodidade do sofá 
e se dispõem a trabalhar, que 
amam esse chão, que pensam 
no futuro de seus netos e bis
netos, que realizam aquele tra
balho que vai ficar escondido, 
que ninguém vai ver, mas que 
vai determinar a qualidade de 
vida das futuras gerações", de
clarou Bel Lorenzetti.

Situação terá 70 candidatos para o Poder Legislativo
Com a saída do PTB, a co

ligação "Lençóis levada a sério" 
terá aproximadamente 70 can
didatos a vereador pedindo vo
tos para a chapa Bel Lorenzetti 
e José Antonio Marise.

Na eleição proporcional - 
voltada para a eleição dos pró
ximos 12 vereadores do Poder 
Legislativo -  o PSDB estará co
ligado com o PRP, PSD e PRB 
e lançará chapa completa com 
24 candidatos.

O grupo formado pelos 
partidos PMDB, PR e PHS terá

BEL E MARISE

-COLIGAÇAO "LENÇÓIS 
LEVADA A SÉRIO" PSDB, 
PRB, DEM, PPS, PRP, PR, 
PMDB, PSD E PRP

VEREADORES

Base aliada vai ter70 candidatos
PSDB, PRP, PSD e PRB24 candidatos
PMDB, PR e PHS23 candidatos
PPS e o DEM23 candidatos

y í m m f m m m m m m f í m

23 candidatos ao Poder Legis
lativo nas eleições deste ano. 
As candidaturas foram confir
madas durante convenção das 
três legendas que ocorreu na 
quarta-feira, 26, no Centro de 
Formação Municipal.

O PPS e o DEM realizaram 
na noite de quinta-feira 28 suas 
convenções municipais para 
confirmar seus candidatos para 
vereador e prefeito. Os dois 
partidos coligaram na propor
cional e terão 23 candidatos ao 
Poder Legislativo. (VG)

http://www.uniontecnologia.com.br
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Maria de Fátima Silva, 42 anos, secretária em São 
Paulo (SP) - Como a gente sabe se as pessoas que re
cebem o Bolsa Família são mesmo necessitadas ou se 
estão recebendo só para não trabalhar?
Presidenta Dilma -  Maria, todas as avaliações do 
programa Bolsa Família mostram que o bene
fício chega realmente aos que mais precisam, 
e não desestimula o trabalho. O programa é 
direcionado às famílias com renda mensal 
de até R$ 140 por pessoa, cadastradas pelas 
prefeituras. As informações são fiscalizadas 
e atualizadas a cada dois anos, e a lista dos 
beneficiários é pública, o que garante maior 
controle por parte do governo e da sociedade. 
Além disso, qualquer pessoa pode denunciar 
irregularidades pelo telefone 0800 707 2003. 
Maria, é importante esclarecer também que 
os beneficiários do Bolsa Família trabalham 
tanto quanto quem não está no programa. A 
Pesquisa Nacional por Amostra de Domicílios 
do IBGE mostra que mais de 70% dos adultos 
que recebem o benefício trabalham. Mesmo 
assim, recebem pouco e precisam do auxílio. 
Também é preciso lembrar que a maior par
te dos beneficiários tem menos de 18 anos e, 
por sua idade, devem estudar, e não traba
lhar. Uma das condições para as famílias rece
berem o benefício é que essas crianças e jo
vens frequentem a escola, e essa frequência 
é fiscalizada. Por isso, Maria, o Bolsa Família 
é o maior programa de transferência de renda 
do mundo, é reconhecido internacionalmente 
e serve de modelo a outros países que que
rem acabar com a pobreza.

Glória de Souza, 63 anos, aposentada em Fortaleza 
(CE) - Como faço para pedir informações para o gover
no agora com a lei de acesso à informação? Pode ser 
por e-mail? Ou tem que ser por escrito?
Presidenta Dilma -  Glória, qualquer cidadão bra
sileiro pode pedir informações ao governo fe
deral usando a internet ou se dirigindo pesso
almente ao órgão público de interesse. A Lei 
de Acesso à Informação (Lei n° 12.527/2011) 
determinou que o acesso agora é a regra, e 
o sigilo passou a ser a exceção. Por isso, to
dos os órgãos públicos federais instalaram o 
Serviço de Informações ao Cidadão (SIC), para 
atender pessoalmente os interessados em 
obter informações. Quem preferir usar a in
ternet pode fazer a solicitação por meio do 
Sistema Eletrônico do Serviço de Informações 
ao Cidadão (e-SIC). No endereço www.aces- 
soainformacao.gov.br/sistema/ o interessado 
faz um cadastro e recebe uma senha, com a 
qual registra o pedido, por meio de um for
mulário de solicitação. No fim, receberá um 
número de protocolo, que funciona como um 
comprovante. E nenhum cidadão precisa ex
plicar os motivos da solicitação para que a in
formação seja prestada. Esse atendimento é 
o que a Lei denomina transparência passiva. 
Mas há também a transparência ativa, que é 
a divulgação espontânea de informações de 
interesse geral da sociedade, principalmente 
por meio da internet, o que também já está 
sendo feito. O acesso da população à infor
mação pública é um dos grandes avanços da 
democracia brasileira.

Ycaro Kallyo Rangel Lopes, 40 anos, cirurgião-dentis- 
ta em Caicó (RN) - Existe algum programa que subsi
die o consumidor residencial que queira investir em 
energia solar para seu consumo?
Presidenta Dilma - Ycaro, nós incentivamos a 
geração de energia por fontes renováveis no 
Brasil, inclusive a micro e a mini geração, en
tre elas a solar. Em abril, a Agência Nacional 
de Energia Elétrica (Aneel) publicou a Resolu
ção Normativa n° 482/2012, que permite ao 
consumidor que tiver excedente de geração, 
por usar fontes próprias de energia, acumule 
créditos em energia para descontar da conta 
de luz. Esses créditos valerão por 36 meses. 
As distribuidoras de energia terão oito meses 
para se adaptar. A partir de 2013, o consumi
dor interessado em aderir ao sistema de com
pensação poderá procurar a concessionária de 
seu município. O Brasil, Ycaro, aposta em um 
modelo de crescimento econômico baseado 
em energia limpa e renovável, com inclusão 
social. Atualmente, 45% da nossa energia é 
renovável, incluindo a que move automóveis 
e máquinas, enquanto a média internacional 
é 13%. Na geração de eletricidade, nossa mé
dia sobe para 86%. No programa Minha Casa, 
Minha Vida 2, por exemplo, as moradias para 
as famílias de mais baixa renda terão aquece
dores solares para água, o que reduzirá o con
sumo de eletricidade dos chuveiros. Isso trará 
economia para as famílias, para o país, que 
racionaliza o uso do sistema elétrico, e ajuda 
no usufruto racional dos recursos naturais.

Política CASA DE LEIS
Conforme antecipado pelo Jornal O ECO, o ex-vereador e 
candidato derrotado nas eleições de 2008 não vai concorrer 
nas eleições de 2012 para prefeito, mas anunciou que será 
candidato a vereador. Ele acredita que o PV pode eleger três 
representantes. Seu discurso é de moralizar o Legislativo.
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Dividida, oposição terá três candidaturas a prefeito
Racha no PTB deixou Cleuza Spirandelli isolada para lançar sua candidatura para o Executivo

Vitor Godinho

Sem chegar a uma can
didatura de consenso, a 
oposição a administração 
da prefeita Bel Lorenzetti, que 
vai buscar a reeleição ao lado 

do ex-prefeito José Antonio Ma- 
rise, estará dividida entre três 
nomes nas eleições deste ano. 
O PCdoB já havia anunciado a 
candidatura de Marcos Rodri
gues de Lima, o Marcão Piauí. 
Neste final de semana outros 
dois nomes foram confirmados. 
O PSOL anunciou a candidatura 
de Edson Fernandes para prefei
to e, depois de muita discussão, 
o PTB confirmou o nome de 
Cleuza Spirandelli como candi
data ao Poder Executivo.

A convenção mais polêmica 
foi a do PTB, que aconteceu na 
manhã de sábado no Centro de 
Formação Municipal “Prefeito 
Ideval Paccola". Dividido, o parti
do que antes estava na base da pre
feita Bel declarou oposição à atual 
conjuntura política da cidade.

O anúncio feito no início da 
convenção por Cleuza Spiran- 
delli, acatando orientação do 
deputado estadual Campos Ma
chado, causou uma debandada 
de diversos pré-candidatos a 
vereador pela legenda.

IMPOSIÇÃO - Em reunião tensa, Cleuza Spirandelli impõe 
candidatura e provoca racha entre candidatos a vereador

O presidente da Acilpa (As
sociação Comercial e Industrial 
de Lençóis Paulista), José Anto- 
nio Silva, o Neno, foi o primei
ro a abandonar a convenção. 
“Não era isso que tinha sido 
combinado desde o início e, por 
isso, eu estou fora", declarou. 
“Desde o início nós apoiáva- 
mos a candidatura da Bel e do 
Marise e, segundo a Cleuza, a 
direção do partido decidiu que 
o PTB precisa ter candidato e 
de última hora o partido virou 
oposição. Eu não aceitei isso e

abandonei minha candidatura 
para vereador", declarou Neno.

Outro nome de peso da 
chapa petebista que abandonou 
a convenção foi o ex-prefeito 
Ezio Paccola. O político tam
bém afirmou que não podia se 
colocar como oposição a atual 
administração. “Estava tudo 
certo para uma coligação com o 
PSDB. Agora aparece uma nova 
presidência, impondo a candi
datura da Cleuza Spirandelli e 
ainda por cima declarando opo
sição. Não concordo com isso,

a prefeita Bel está muito bem, 
os lençoenses estão contentes, 
tanto é que a popularidade dela 
é grande, não posso ser contra 
uma administração como essa", 
declarou o ex-prefeito.

Mesmo sem ter participado 
da convenção do PTB, outros 
dois fortes pré-candidatos po
dem abandonar as candidatu
ras. São eles os radialistas João 
Miguel Diegoli e Octacílio Orsi, 
o Tatá. Até porque o PTB terá 
dificuldade para lançar candi
datos a vereador, já que nenhu
ma mulher -  além de Cleuza 
Spirandelli que lançou seu 
nome para o Executivo -  estava 
presente na convenção.

OUTRO LADO
Cleuza Spirandelli afirmou 

que apenas está seguindo orien
tações da direção estadual do 
partido e que também estava se 
sacrificando pela legenda. “Eu 
resolvi tomar esta decisão no mo
mento em que eu percebi que o 
PTB desde 1996 só serve de esca
da para outras legendas. O depu
tado Campos Machado me deu 
esta condição de brigar pelo par
tido na cidade. Quem desistiu é 
porque não tem coragem de estar 
na oposição, eu não posso fazer 
nada", declarou a ex-vereadora.

PSOL lança candidato a prefeito para 'combater ideia de cidade perfeita'
O PSOL realizou sua con

venção na noite de sábado, no 
Espaço Cultural “Cidade do 
Livro", e lançou o ex-vereador 
e professor Edson Fernandes 
candidato a prefeito com Her
mes Conrado de vice-prefeito. 
Sem estar coligado, o militante 
Rodolfo Pelegrin declarou que 
o PSOL será o único partido 
com uma candidatura verdadei
ramente de oposição. Além do 
candidato a prefeito, o partido

terá cinco candidatos para o Po
der Legislativo.

“Todos os outros partidos es
tão ligados ou aos problemas da 
Câmara Municipal ou a adminis
tração da prefeita Bel Lorenzetti. 
Por isso, afirmo que o PSOL é 
o único partido totalmente inde
pendente e de oposição tanto ao 
Executivo como ao Legislativo 
na cidade", disse Pelegrin.

O professor Edson Fernan
des afirmou que o partido vai

apostar no trabalho dos militan
tes e simpatizantes do PSOL. “É 
óbvio que vamos fazer uma cam
panha sem muitos recursos, mas 
estamos apostando no trabalho 
aguerrido dos militantes. Como 
toda campanha de esquerda, 
nosso objetivo será discutir os 
problemas da cidade e colocar o 
povo no centro das decisões mais 
importantes da cidade", declarou.

Fernandes disse ainda que a 
campanha vai buscar combater

uma ideia de “cidade perfeita" 
que existe hoje em Lençóis Pau
lista. “Existe um consenso de 
que está tudo bem em Lençóis 
e nós entendemos que não, que 
tudo pode melhorar muito. Eu 
cito o exemplo da educação que 
ainda está muito aquém do que 
as pessoas realmente precisam, 
penso que Lençóis poderia rea
lizar em nível local uma deso
neração dos mais pobres, entre 
outras coisas", declarou.

PV e PSC focam em disputa pelo Legislativo

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Na manhã de sábado, o PV e 
o PSC confirmaram suas candi
daturas ao Poder Legislativo. O 
ex-vereador Ailton Tipó Laurin- 
do -  conforme anunciado pelo 
O ECO - não disputará a cadeira 
do Executivo, mas confirmou que 
será candidato ao Poder Legislati
vo. Pelo PSC, o empresário Wa
shington Scarparo, em discurso 
emocionado, também anunciou 
que não será candidato a prefeito 
neste ano e nem a vereador.

Durante a convenção reali
zada na Câmara Municipal que 
estava lotada, o PSC confirmou a 
coligação proporcional com o PT, 
PSB, PP e PSL. Juntos os partidos 
vão lançar 24 candidatos para 
vereador -  oito mulheres e 16 ho
mens. De acordo com o presiden
te do PSC, Washington Scarparo,

o objetivo é conquistar três ou 
quatro cadeiras na legislatura de 
2013. “Nós esperamos até o último 
minuto para viabilizar uma candi
datura para prefeito de Lençóis, 
mas isto não foi possível. No en
tanto, teremos um grupo forte que 
vai brigar para fazer três ou quatro 
vereadores", declarou Scarparo.

Em um discurso emociona
do, o empresário reafirmou que 
prevaleceu o interesse pessoal 
ao coletivo aos partidos e candi
datos de oposição. O PT chegou 
a oferecer um candidato a vice, 
mas o grupo de partidos avaliou 
como inviável uma candidatura 
majoritária naquele momento.

A convenção entre o PV e o 
PTN foi no escritório de Tipó. 
Vereador por cinco mandatos, 
Tipó orientou os candidatos a

VEREADORES

PV
Edson Fernandese  
Hermes Conrado24 candidatos
a vereador - Sem coligação 
PSC, PT, PSB, PP E PSL24 candidatos
a vereador

vereador do partido e falou so
bre a importância de restabe
lecer a credibilidade ao Poder 
Legislativo. O grupo também vai 
com chapa completa de verea
dores, com 24 candidatos -  oito 
mulheres e 16 homens.

CANDIDATURAS OPOSIÇÃO

PSOL
Edson Fernandes e 
Hermes Conrado5 candidatos
a vereador - Sem coligação

PC doB
M arcão Piauí e 
Rosângela15 candidatos
a vereador - Sem coligação

PTB
Cleuza Spirandelli 
(vice não divulgado)
número de vereadores não 
divulgado /  Sem coligação

http://www.aces-soainformacao.gov.br/sistema/
http://www.aces-soainformacao.gov.br/sistema/
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes BIG BOYS
A equipe sub -15 da UME de Lençóis Paulista se classificou para a final da Copa Big 
Boys de futebol realizada em Bauru ao vencer nos pênaltis o A.A Bauruense Gererê 
por 7 a 6, após um empate no tempo normal por 0 a 0. No primeiro jogo também 
deu empate de 1 a 1 . Os lençoenses enfrentam o NAFA de Bauru no estádio em 
data e horários ainda não divulgados pelos organizadores do campeonato.

COPA O ECO

Expressinho confirma 
favoritismo e vence
Grêmio Cecap perdeu para a invicta Duratex pela Copa O ECO; rodada teve 18 gols marcados

Angelo Neto

No domingo 1° de julho, a 
rodada da Copa O ECO 
- Troféu Jornalista Vitor 
Godinho, mais uma vez, foi 

com alta média de gols. Dezoito 
gols foram marcados nos quatro 
jogos realizados no estádio José 
Zeferino Ribeiro, em Alfredo 
Guedes, e no estádio Archânge- 
lo Brega, o Bregão. Expressinho 
e Grêmio Cecap estrearam na 
competição, enquanto as equi
pes do Ajax/MAC e Atlético de 
Macatuba jogaram pela segun
da vez no campeonato.

No Bregão, pelo grupo C, 
o Expressinho confirmou o 
favoritismo ao vencer a equi
pe do Maringá de São Manuel 
por 4 a 2. Em seguida, o Ajax/ 
MAC de Macatuba entrou em 
campo para tentar manter a li
derança do grupo, mas perdeu 
para Borebi pelo placar de 2 a 
1. O técnico do Expressinho, 
Clovis Gino Pereira, o Mosca, 
destaca a importância da vi
tória. "É importante começar 
com o pé direito no campeona
to. Nos comportamos bem no

VITORIA - A equipe do Expressinho confirmou o favoritismo e estreiou com vitória na Copa O ECO

jogo e conseguimos uma bela 
vitória". A equipe do Cajuen- 
se folgou na rodada. Borebi é 
o líder do grupo C com qua
tro pontos, seguida pelo Ajax/ 
MAC e Expressinho com três, 
Maringá com um e o Cajuense 
que ainda não pontuou.

Já pelo grupo D, em Alfre
do Guedes, o Grêmio Cecap 
foi surpreendido pela forte 
equipe do Duratex ao perder 
pelo placar de 3 a 2. No jogo 
de fundo, o Atlético Macatuba 
se complicou na competição ao 
empatar com o Barcelona da

Barra Bonita em 2 a 2. A equi
pe do Itatinga folgou na rodada. 
O Duratex de Botucatu é líder 
do grupo com 6 pontos, seguido 
pelo Barcelona da Barra Bonita 
e Atlético Macatuba com um. 
Grêmio Cecap e Itatinga ainda 
não pontuaram.

JUSTIÇA

Lençóis inaugura Centro Judiciário de Solução de Conflitos
r

Órgão vai atender pequenos litígios e dar mais agilidade aos trâmites processuais

Welinton Barros

Na manhã de ontem, a 
Prefeitura de Lençóis 
Paulista e o Poder Judi
ciário inauguraram o Cejusc 

(Centro Judiciário de Solução 
de Conflitos). O órgão traba
lha na solução de pequenos 
processos de forma amigável e 
tem como objetivo o restabele
cimento do diálogo e a solução 
de conflitos por meio de acordo 
entre as partes.

O coordenador estadual do 
Cejusc, Ricardo Pereira Junior, 
esteve presente na inauguração. 
Em entrevista ao jornal O ECO, 
ele falou sobre o trabalho do ór
gão. "Este é um lugar onde as 
pessoas irão resolver seus pro
blemas sem a necessidade de 
procurar o Tribunal", afirma. 
"Ele vem para facilitar os trâ
mites de pequenos litígios, que 
ocupam grande espaço no nú
mero de processos do Judiciário. 
Eventualmente o Cejusc tam
bém irá realizar mutirões, para 
a eliminação de processos já 
pendentes no fórum", explicou.

No Cejusc vão trabalhar fun
cionários do Judiciário, media
dores e conciliadores qualifica
dos em técnicas de negociação 
com o objetivo de buscar mais 
aproximação das partes para a 
construção de um acordo. Se
gundo Pereira Júnior, a instala
ção do órgão em Lençóis é uma 
grande conquista. "É uma con
quista para o Judiciário e em es
pecial para a cidade. Esse centro 
irá construir não uma sentença,

CEJUSC - Os juízes Mário Ramos dos Santos, Ricardo Pereira Júnior, Ana Lúcia Aiello e a prefeita Bel Lorenzetti

mas sim um ponto em comum, 
para que as partes saiam daqui 
com seus problemas resolvidos, 
sem a necessidade de uma de
cisão imposta pelo juiz, isso é 
bastante positivo", avalia.

A diretora do Cejusc, a juíza 
Ana Lúcia Graça Lima Aiello, 
afirmou que o centro será de gran
de atuação em Lençóis, "O Cejusc 
será um sucesso, irá render mui
tos frutos e também desafogar o 
serviço do Judiciário", disse.

Atualmente, o Judiciário de 
Lençóis tem quase 60 mil pro
cessos em andamento, número 
muito alto se comparado à po
pulação local. Para a juíza, o 
Cejusc irá baixar esse número. 
"Uma vez que é possível fazer o 
acordo, os processos de menor

complexidade serão resolvidos 
aqui e os que são necessários 
uma maior atenção serão enca
minhado ao fórum", afirmou. 
"60 mil processos é um número 
muito grande para Lençóis, isso 
retrata a cultura das pessoas que 
procuram seus direitos. Em ra
zão disso o número da demanda 
é alto, mas o Cejusc pretende 
diminuir isso", completou.

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) também participou da 
inauguração e comemorou a 
conquista. "A importância de 
um lugar como esse é mui
to grande. A cidade ganha e o 
judiciário também com uma 
instalação de um local tão im
portante", comentou.

O prédio onde foi instalado

o Cejusc foi cedido pelo Poder 
Judiciário e adaptado com re
cursos da prefeitura e de doa
ções feitas pela comunidade. 
Cerca de R$ 23 mil foram inves
tidos na reforma do prédio. "É 
um espaço digno, confortável e 
muito acessível, para que as pes
soas tenham um melhor atendi
mento", finalizou a prefeita.

Para expor o seu problema 
no Cejusc, o cidadão não pre
cisa apresentar advogado, ele 
apenas deve comparecer ao 
centro e procurar os funcio
nários especializados para se 
informar sobre o trâmite ne
cessário para o seu processo. 
O Cejusc funciona na rua Anita 
Garibaldi ao lado do Centro de 
Atendimento ao Cidadão.

BASQUETE

Equipe sub-16 joga 
bem e vence pela LBC
Com apenas uma derrota no 
campeonato, equipe sub-16 se 
mantém na briga pela liderança; sub- 
15 perde, mas continua em segundo

CESTA - Com a vitória, equipe sub-16 do Alba /Lençóis Paulista/ 
Lutepel/Lwart se mantém na briga pela liderança da LBC.

Angelo Neto

Neste sábado 30, as 
equipes sub-15 e 
sub-16 do basque
tebol masculino do Alba/ 

Lençóis Paulista/Lutepel/ 
Lwart estiveram em quadra 
pela LBC (Liga de Basquete 
Centro Oeste Paulista) para 
enfrentar as equipes do 
Sesi/Marília Os dois jogos 
foram realizados no ginásio 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão.

No primeiro confron
to, a equipe sub-15 jogou 
bem, mas não conseguiu 
evitar a derrota para a atu
al bicampeã consecutiva da 
categoria pelo placar de 61 
a 54. "Nos três primeiros 
quartos nossa equipe jogou 
de igual para igual. Já no 
último quarto a equipe de 
Lençóis Paulista perdeu um 
pouco o foco do jogo, errou 
alguns passes e muitos lan
ces livres", explicou o téc

nico Leonardo Henrique de 
Oliveira, o Dudu. Mesmo 
com a derrota, a equipe se 
manteve na segunda coloca
ção da Liga, atrás apenas do 
Sesi/Marília.

No segundo jogo, a 
equipe sub-16, embalada 
pela vitória contra Objeti- 
vo/Smel/APB São Carlos 
na última rodada venceu o 
Sesi/Marília por 56 a 43. O 
lençoense João Stefanni foi 
o cestinha do jogo com 19 
pontos anotados. Com um 
jogo a menos no campeo
nato e apenas uma derrota, 
o Alba/Lençóis Paulista/ 
Lutepel/Lwart está na briga 
pela ponta da tabela. Dudu 
diz que a forte marcação da 
equipe de Lençóis Paulista 
foi decisiva para a vitória. 
"A equipe se aproveitou 
bem dos contra-ataques. 
Abrimos uma boa vanta
gem já no primeiro quarto 
e mantivemos até o fim do 
jogo", destacou.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4175 PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re

gistro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Es
tado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // RENATO CÉSAR BENTO 
e SUSANA BATISTA DA CONCEI
ÇÃO //.Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
aos 26/02/1987, autonomo, solteiro, do
miciliado na Dr. Marco Moretto, n° 354, 
Jardim Veneza, Macatuba/SP, filho de ODAIR BENTO e NEIVA MARIA 
ROMA BENTO.Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
29/07/1984, vendedora, solteira, domici
liada na rua Pará, n° 123, Jardim Pano
rama, Macatuba/SP, filha de MANOEL 
BATISTA DA CONCEIÇÃO NETTO 
e SUELI DA CUNHA CONCEIÇÃO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei. Edital a ser afi
xado nesta Serventia.
Macatuba - SP, 26 de junho de 2012 

Priscila Corrêa Dias Mendes 
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4177 PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Es
tado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III, IV e V do Código Civil 
Brasileiro // SÉRGIO LUIZ RAMOS e APARECIDA DE FÁTIMA DA SILVA 
//.Ele, natural de Pederneiras/SP, nascido 
13/08/1958, analista de transporte, sol
teiro, domiciliado na Rua Céara, n° 367, 
Jardim Veneza, Macatuba/SP, filho de HÉLIO RAMOS e ISABEL SCARME- 
LOTO RAMOS.Ela, natural de Pederneiras/SP, nascida 
aos 07/02/1958, aposentada, solteira, do
miciliada na Rua Céara, n° 367, Jardim 
Veneza, Macatuba/SP, filha de ARMAN
DO VALÉRIO DA SILVA e MALVINA VICENTE DA SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei. Edital a ser afi
xado nesta Serventia.
Macatuba - SP, 02 de julho de 2012.

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

JTM INDUSTRIA E COMERCIO DE PLÁSTICO REFORÇADO LTDA - 
EPP, torna publico que requereu na cetesb, a licença previa e a de instalação 
para a fabricação de peças em fibra de vidro, sito a rua Dr João Abilio Go
mes n. 540, Vila Bentivenha, município de Areiópolis/sp.

Madeira “ in natura” , toras p/serraria, 

cruzetas, dormentes, postes, pontaletes, 

lenha, cortadas na medida e carregadas

Tr. Sr, Bruno (11) 3845-5599
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EVENTO

Marimbondo terá noite de'pratas da casa'
Evento no clube vai prestigiar e dar espaço para artistas locais mostrarem o trabalho; 
dupla sertaneja Tyson e Pedrinho encerra a noite

Na noite de sexta-feira, 13 
de julho, o CEM (Clube Es
portivo Marimbondo) faz um 
evento diferente. O Pratas da 
Casa é um espetáculo no qual 
as estrelas são os artistas de 
Lençóis Paulista. Os shows 
começam a partir das 19h30 
e é exclusivo para associados, 
que entram de graça.

É a segunda edição do 
evento, que foi criado no ano

passado e agradou bastante 
aos associados, que gosta
ram de ver pessoas conheci
das mostrando o talento no 
palco. Para os artistas lenço- 
enses, o show é uma opor
tunidade de ouro para mos
trarem  seu trabalho para a 
cidade e ficarem conhecidos.

Fora isso, os artistas des
frutam  de uma estrutura 
que não é comum a jovens

músicos. As apresentações 
acontecem no salão e os ar
tistas vão se apresentar no 
palco principal.

A  lista dos destaques da 
noite é composta por cinco 
jovens artistas, que vão apre
sentar quatro músicas cada 
um. Na edição deste ano to 
cam Olívia Buzzo, Gabriela 
Boarato, Lucas Ferreira, Pedro 
Lenci e João V ito r Faria.

Para encerrar a noite em 
grande estilo, acontece um 
show com a dupla sertaneja 
Tyson e Pedrinho. N o reper
tó rio , eles trazem um mix 
musical que vai do estilo raiz, 
passando pelo sertanejo uni
versitário até o rom ântico 
refinado. A  dupla está empla
cando nas paradas o sucesso 
a música C urtindo a Vida, de 
autoria de Tyson.

ESPORTES

Três jogos encerram primeira rodada 
da Copa Frigol, categoria Sênior

Quatro jogos realizados 
no último final de semana en
cerraram a primeira rodada 
da Copa Frigol, na categoria 
Sênior. O  jogo de abertura foi 
entre Masster Veículos/Sport 
Shoes x  MS Sportes/ Trigal, re
alizado no dia da cerimônia de 
inauguração do campo, após

mais de oito meses de reforma.
E a contabilidade da p ri

meira rodada é bastante po
sitiva. Incluindo os quatro 
gols do jogo de estréia (que 
term inou empatado em 2x2), 
29 gols foram marcados em 
cinco jogos. Média superior a 
cinco gols por jogo.

Dois jogos aconteceram na 
tarde de sábado 30. E a equipe 
Hemolab/ Hot 107 colaborou 
bastante com essa conta, ao ven
cer a Box 9/ Giga Express por 
6x2. No outro jogo do dia, a Pa- 
melab/ Colégio São José venceu 
a FS Veículos/ Frigol por 2x1.

O utros dois jogos levaram

quatro equipes ao gramado 
na manhã de domingo. No 
primeiro deles, Humaita Hall/ 
Baobá e LP Net/Todeschi- 
ni empataram em 2x2. E no 
segundo, um confronto com 
dez gols. All Sports/ Ventura 
FM e Paulista Som/ Pão e O p
ção empataram em 5x5.

SUCESSO Mais de 1,8 m il pessoas participaram da Fes
ta  Junina, organizada pelo CEM (Clube Esportivo Mari- 
bondo), no sábado 30. O evento é um dos mais tradicio
nais do calendário do clube e faz m uito sucesso entre 
os associados, principalmente as crianças. A  festa teve a 
participação dos alunos da academia de dança, as bandas 
Montana e Explosão do Forró -  com direito a quadrilha 
e sanfoneiro -  e como novidade, a distribuição de doces 
e lanches como cachorro quente e buraco quente.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade CULTURA
Família Fuzzi , 
no Festival do 
Livro
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Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 

Fone: (14) 3263-1057 

O telefone da loja 2 m udou  

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-1717

V e n h a  c o n fe r ir !
Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista
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• MEDICO
Sempre buscando por novidades 
e acompanhando a evolução da 
medicina, o médico urologista 
José Pascoal Cortez esteve no 
Congresso American Urologial 
Association, em Atlanta, no 
Estados Unidos, entre os dias 19 
e 23 de maio.

FOTO: O ECO
• YES BOOTS
A equipe da Yes Boots está 
sempre pronta para atender 
seus clientes. A loja oferece 
as marcas mais famosas em 
calçado feminino aliando 
qualidade e preço bom. Com 
um diferencial no atendimento, 
a Yes Boots traz o que está 
na moda na Coleção Inverno 
2012. A Yes Boots fica na rua Dr. 
Antonio Tedesco 231, centro de 
Lençóis Paulista. Telefone (14) 
3263-3262.

FOTOS: STUDIO A

O  Ana Maria e Leticia, 
no Festival do Livro 
©  Bete e Jair, no 
Festival do Livro 
©  Elias e Willian, 
no Festival do Livro 
O  Everson, Gustavo e 
Vinicius, no Festival do Livro 
©  Guilherme e Luan, 
no Festival do Livro 
O  Guilherme e Willian, 
no Festival do Livro

FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• Cristiano 
comemorou 
idade nova 
ontem e 
festejou 
ao lado 
da esposa 
Gisele, do 
filho Gabriel 
e de toda 
família. 
Felicidades!

• Quem 
comemorou 
idade nova 
no dia no 
domingo 1° 
foi o professor 
Américo.
Os amigos
desejam
felicidades.


